

La Peña Madridista Participó en la Asamblea Anual del Real Madrid

Como viene siendo habitual desde que se creó, la Peña de Miguelturra participó en la Asamblea Anual de Peñas Madridistas, que se viene desarrollando en los salones Lord Winston de la capital de España.

Al acto asistieron más de 700 representantes de las 960 peñas que tiene este Club en España y en el extranjero, siendo el equipo que más peñas tiene. Comenzó la asamblea con una alocución del Presidente del Club, D. Ramón Mendoza, informando de la situación actual de la entidad y del equipo.

Tras esta intervención pidieron la palabra una decena de representantes de otras tantas peñas para presentar sus propuestas o preguntas. Entre ellos, tomó parte el presidente de nuestra Peña para presentar a la Junta Directiva del Club y al resto de peñas, un proyecto elaborado durante el verano, que tiene como objeto la creación de la que podría ser Federación de Peñas del Real Madrid. Dicho proyecto, que consta de 18 páginas, recoge todo el proceso para alcanzar este objetivo dividido en capítulos: Introducción, Definición del Proyecto, Situación Actual, Objetivos, Metodología, Financiación y Temporalización.



Lorenzo Sanz, vicepresidente del Real Madrid, acogió con interés el proyecto de la Peña.

La propuesta presentada por la Peña churrigera fue muy bien acogida tanto por las peñas como por el propio Club, siendo varias las que solicitaron copia del proyecto, que también fue entregado en mano al Sr. Lorenzo Sanz, vicepresidente del Real Madrid, quien se mostró muy interesado en el asunto.

Para terminar el acto, los asistentes fueron invitados a la tradicional comida de amistad y, posteriormente, a presenciar el partido disputado frente al Ajax, reciente Campeón de Eu-

ropa, dentro del Trofeo Santiago Bernabeu, que terminó con la victoria del Real Madrid por un gol a cero.

En otro orden de cosas, informó que la Peña celebró su Asamblea General Anual el pasado día 22, en la que se fijaron los puntos de trabajo para la próxima temporada. Entre ellos destaca la inauguración oficial de la Peña que, con toda probabilidad, será realizada por el vicepresidente Primero del Club D. Lorenzo Sanz. También se fijó el calendario de despla-

zamientos al Bernabeu, que contempla 7 salidas, y cuya principal novedad será que los socios no se verán obligados a abonar el importe correspondiente a los desplazamientos, lo que se traducirá en un ahorro de 1.000 ptas por partido.

Finalmente, indicar que sigue aumentando paulatinamente el número de socios, teniendo como meta el llegar a los 100 en esta temporada.

Anuncio de cobranza relativo a los recibos del I.A.E. de 1995

Se comunica, en relación con los recibos del Impuesto sobre Actividades Económicas correspondientes a 1995, y cuando se trate de cuotas nacionales y provinciales, cuya gestión recaudatoria corresponde a la Administración Tributaria del Estado, lo siguiente:

Plazo para efectuar el ingreso. Del 16 de Septiembre hasta el 20 de Noviembre de 1995 (Resolución del Director del Departamento de Recaudación de 10 de Julio de 1995, B.O.E de 13 de Julio de 1995).

Lugar de pago.

- Cuotas nacionales: A través de las Entidades colaboradoras (Bancos, Cajas de Ahorro y Cooperativas de crédito) situadas en el ámbito territorial de la provincia donde tenga su domicilio fiscal el sujeto pasivo.

- Cuotas provinciales. A través de las Entidades colaboradoras (Bancos, Cajas de Ahorro y Cooperativas de crédito) situadas en el ámbito territorial de la provincia donde se desarrollen las actividades.

Los ingresos se podrán efectuar en el horario de atención al público de dichas Entidades.

El vencimiento del plazo de ingreso en el período voluntario, sin haber sido satisfecha la deuda, determinará el inicio del período ejecutivo, el devengo del recargo de apremio y los intereses de demora de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 127 de la Ley General Tributaria.

Convocatoria de 6 plazas de Auxiliares de Ayuda a Domicilio

Previsiblemente el día 3 de Octubre el Pleno del Ayuntamiento habrá aprobado la convocatoria de 6 plazas de Auxiliares de Ayuda a Domicilio, con contrato de un año y jornada laboral a tiempo parcial. La convocatoria será oficial cuando salga publicada en el Boletín Oficial de la Provincia, a lo largo de este mes de Octubre.

Para más información, dirigirse al Centro Social Polivalente una vez publicada la misma en el B.O.P., en cuyo tablón de anuncios se expondrán así mismo las bases.

PLENOS MUNICIPALES

SESION EXTRAORDINARIA 6-9-95

1.- Conocimiento y aprobación del borrador del Acta anterior.

Por unanimidad quedó aprobado el borrador del Acta anterior.

2.- Obras Redes de Aguas y Sanemiento.

Dada cuenta de escrito de la Diputación Provincial en relación con la inclusión de la obra "Redes de Agua y Saneamiento" por importe de 8.000.000 de pesetas en el Plan de Cooperación para 1995. La Corporación por unanimidad adoptó acuerdo de mantener el interés de la citada obra, así como la realización del proyecto de los Servicios Técnicos de la Diputación.

3.- Planes provinciales: Trienio 1997/1999.

La Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de solicitar para su inclusión en el Plan Provincial de Cooperación para los años 1997/1999 las obras siguientes:

- Pavimentación y Acerados ronda, fase 1 y fase 2.
- Alumbrado ronda perimetral con un importe de 52.596.000 pesetas.

4.- Subvención captación agua potable.

La Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de solicitar de la Diputación Provincial, subvención para captación de agua potable, por un importe máximo posible, destinando dicha subvención a sufragar, en el importe de la misma, las obras de captaciones de agua que se realizan por el Ayuntamiento de Ciudad Real.

5.- Escrito Cortes Castilla-La Mancha sobre trasvase: de urgencia.

Aprobada la urgencia para incluir este asunto en el Orden del Día, la Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar escrito de las Cortes de Castilla-La Mancha sobre demanda de un nuevo trasvase para regadíos en Murcia y Alicante.

6.- Escrito Delegación Saharaui en Castilla-La Mancha: de urgencia.

Aprobada la urgencia para incluir este asunto en la Orden del Día, la Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de adherirse al escrito de la Delegación Saharaui de Castilla-La Mancha y contribuir a la salvaguarda del Plan de Paz para el Sahara Occidental.

MOTO CLUB SUPER-PIKES

Quiere agradecer la colaboración prestada por las Autoridades Locales y las Fuerzas del Orden Público, así como la asistencia del público en general. Al mismo tiempo, presentar excusas al Sr. Usero, Concejal de nuestro Ayuntamiento, por la falta de atención prestada por nuestro colectivo.